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这两天娱乐圈又不太平了。
7月25日，在王心凌忙着演唱会
巡演时，却被发现网上流出私密
照，经纪人指称照片是王心凌前
男友姚元浩拍摄，随后姚元浩也
承认是自己所拍，但否认自己就
是散布者，还发了一个声明，表
了表遗憾和痛心，放狠话说要和
前女友王心凌一起勇敢面对私
照风波。目前，双方表示在积极
寻求法律帮助。

说到私照外泄，对王心凌来
说可真不是第一次了。上一次私
密照外流是前男友范植伟在两
人分手五年后发布多张亲密合
照，还对媒体表示女方“17岁就
没了初夜”，一毁王心凌“清纯玉
女”形象，毫不留情地将前女友
推入舆论风波中心。

娱乐圈感情分分合合实在
是很平常的事，但是也不见其他
女艺人像王心凌这样一言不合
被“爆照”，以至于不少歌迷为王
心凌屡屡“遇人不淑”打抱不平。
对于很多80后和90后出头的人
来说，王心凌是青春期最熟悉的
女明星。凭借可爱的长相、甜美
的嗓音，长期在偶像剧里担当女
主角，唱的是《睫毛弯弯》、《少女
的祈祷》之类甜腻腻歌曲，王心
凌被大众封为“甜心教主”，在很

多人心里是童话里幸福公主的
第一人选。

然而，现实毕竟不是偶像
剧。荧幕下的王心凌却是情路坎
坷，15岁与初恋男友欧定兴交
往，仅2个月后就分手，男友后来
被披露有盗窃前科。此后又与范
植伟陷入长达6年爱情长跑，可
惜这范某也靠谱不到哪里去，曾
亲口承认对王心凌两次动粗，还
先后劈腿许茹芸、杨雅筑。之后，
王心凌又与姚元浩恋爱4年，期
间还被指责是隋棠与姚元浩之
间的第三者。

现实中情路不顺，分手后还
经常被前任“捅刀”，王心凌几乎

要给广大女性朋友树立个“这样
的男友千万不要找”系列。

“甜心”不仅是演艺人设，似
乎也真长在了王心凌身上，为她
赢得大众喜爱的同时，也紧紧绊
住了她。因为“甜心”的另一面可
能就是幼稚、没自我、不独立，缺
乏成熟女性应有的勇气、远见、
智慧和决断力。也许没有这些品
质不影响唱歌演戏，但势必会直
接影响私人感情的成败。

王心凌在采访中多次表露
自己“因为一场恋爱，失去了所
有。”观察每次分手后面对前任
的诋毁与伤害，王心凌的表现却
都是新闻中可见的“大哭”、“惊
慌”，可以说是极不作为，没有像
其他女艺人那样全力维护形象，
更没有足够勇敢地站出来手撕

“渣男”，导致前男友一而再再而
三给她惹麻烦。

说起来，王心凌今年已经35
了，年纪不算小。如今看到曾经
喜欢的王心凌顶着坑坑洼洼的
脸努力“甜心”时，很多人像我一
样，也是有点“心疼”的，但来自
别人的“心疼”是靠不住的。也许
对于王心凌来说，30岁没有立起
来的事情也该着手去做了，是时
候丢掉粉红“甜心”真正长大了。

帝都小七妹

35岁王心凌该丢掉“甜心”长大了

张艺兴“请假”
字迹遭嘲笑

7月30日晚，在综艺节目
《极限挑战》播出之前，作为
常驻的“小绵羊”张艺兴在其
本人微博发布了一张手写的

“请假条”。“请假条”中称自
己当时因为去看一盆梦想中
的水仙花，缺席了本周的《极
限挑战》，特别向全国观众请
假，希望大家理解并予以批
准。申请人的落款正是张艺
兴在节目中的外号“小绵
羊”。而那盆水仙花正是今年
春晚时，小绵羊在微博中晒
出的在节目现场偷拍。
原图李白：你长得好看你说
了算。
脚踏实地谋发展：你这字也
好意思拿出来。
张艺兴的小努力：字丑不批。

沙溢要复仇
8月1日，沙溢转发了《极

限挑战》工作人员晒出的嘉
宾合照，并贴文称：“复仇者
联盟之F4，赢、赢、赢！”照片
中集结了沙溢、宋小宝、王嘉
尔与郭涛，四人似乎准备在
新一期节目录制中复仇，向

“极限男人帮”下战书。
溢默是天秤座：哥，输赢不重
要，节目录完，你还是个完整
的人儿就行。
_仙女届的扛把子_：手劈水果
还没劈够吗?
你不知道的事Yilia：还是等安
吉小鱼儿长大为你报仇好
么?你的智商是没救了，只有
指望他们了。

娱乐圈“巨头”
碰面有喜感

最近，有网友评选出了
“娱乐圈三巨头”——— 刘烨、
靳东、雷佳音。7月31日，雷佳
音在微博晒出与刘烨的合
影，并配文：“三缺一，懂得
入。”网友在评论中纷纷艾特
靳东。并表示：“期待三巨头
同框！”刘烨也转发称：“和佳
音在拍（老男孩）好激动，终
于和人同框不尴尬。”
陈二狗与我：大头大头，下雨
不愁。
少塘主呀：哥，三个人可能同
框不了吧，挤不下。
Yi个豆子：哈哈哈，你只是脸
圆，刘烨他头是真的大。

《闪光少女》下跪
也没打破次元壁

近日，青春系电影《闪光少
女》宣发团队的一张道歉海报上
了微博热搜。海报中，排片、预告
片、海报、策划、宣传稿的相关负
责人员依次下跪，用豆瓣、猫眼、
糯米等多个影评网站的高评分对
比惨淡的票房与所剩无几的排片
量，打出“对不起，请大家不要因
为我们的失误而错过一部好电
影！”的宣推口号。

用卖惨求关注，用下跪求票
房，很容易让人想到《百鸟朝凤》
的出品人方励，甚至已经有很多
影评人出来指责，频繁的“下跪宣
推”有失电影人气节。而熟悉二次
元的朋友则会指出：海报的下跪
动作，只是二次元宅男的标准姿
势，完全没有卖惨的意思。恶搞被
误解为悲情，可见电影圈与动漫
圈中间隔着多么坚实的次元壁。

在确保内容品质的平衡外，
宣推的分寸感同样不可或缺。什
么样的宣推既能很好地引发关
注，又不至于令人反感，很考验宣
推团队的功力。个人觉得，《闪光
少女》此次宣发团队的问题，并非
小众电影令人诟病的打情怀牌，
例如此前的《大鱼海棠》与《百鸟
朝凤》，而恰恰是在大众化的商业
推广中，太依靠二次元力量，太局
限于自己的亚文化圈。

打破次元壁并不容易，用三次

元的思维传播二次元的世界要求

过高，但这是包括《闪光少女》在内，

想要在小众文化与大众市场间寻

求平衡时需要思考的事情。 婧闻

演技炸裂
都是磨出来的

今年暑期，电影市场温吞，国
剧却迎来了一个小高潮。身边的
朋友，有人沉迷于燕洵世子（窦骁
饰）的眼线、斗篷以及睡衣Look；
有人终于在又丧又萌里get到了
雷佳音的帅点；有人在错过了《余
罪》后成功倒在了张一山的“春风
十里”中……是什么让这三位和
当下流行的帅气、好看并不沾边，
或者说有一定距离的男演员成功
突围？身边的朋友们展开了激烈
的讨论，其结果让人惊讶又欣喜：
难道、可能、或许，是演技？

现阶段内地电视剧领域，演
技的衡量标准其实在于对比，并
没有绝对值。君不见，章子怡哪怕
好几年不演戏，演技却被推崇得
越来越高，无他，就是在一众小花
对比之下。她32、33岁交出的作业
是宫二，而唐嫣在这个年纪，是给
父亲上坟都一脸瘫的赵默笙。

当然，也有因为走心而可能
实现真正“逆袭”的。一直以来红
黑两极、总以“霸道总裁”角色示
人的张翰，或许可以通过《战狼2》
里的表演，逐渐剥离长期以来被
角色塑造的刻板印象。就像范冰
冰一样，哪怕离不开“武媚娘”博
眼球，但也能踏踏实实塑造村妇

“李雪莲”。
还是那句话，“技多不压身，

谁用谁知道”。窦骁可以依靠骑术
耍帅，那是在《狼图腾》剧组几个
月的血泪换来的；当你需要一个
90后能演出七种人格的时候你发
现你几乎只有张一山这个选择；
雷佳音凭借一个被“下了降头”的
渣男角色都能圈粉翻身，也是亦
舒师太说的话，时间花在了哪里
都是看得到的。 杀马特老阿姨

何炅一直被大家视为娱乐
圈中情商极高的人，因此，前几
天听说他在一档综艺节目里因
不满学员之间的争吵和态度现
场发飙的时候，多少让我觉得出
乎意料。但似乎又在意料之
中——— 何炅随即就为发飙事件
当面道歉，自责那是他职业生涯
的一个耻辱——— 这才是大众印
象中那个从不发脾气、情商两万
里的何老师。

在娱乐圈，有的人情商满
分，何炅是一个，林志玲是另一
个。一开始我们觉得林志玲只是
会装，她的有礼貌有教养似乎都
是装出来的，一个人怎么可能不
发火呢？但这么多年过去了，我
们知道了，她就是那样的人，这
就是她为人处事的方式，不得罪
任何人，不给任何人难堪，所有
的严格要求都对准自己。

以前，我总是不懂到底什么
是情商，我以为情商大概就是厚
黑学，就是对谁都说好话，从来
不得罪人，就是老好人。现在我
有点懂了，其实情商说穿了就是
自律，就是在给别人扣帽子之
前，先三令五申，自己有没有做
到。对那些高度自律的人，我报
以崇高的敬意。

如果你去百度何炅，会发现
这么多年关于他私生活的传闻
从未间断，何炅到底有没有老
婆，到底有没有孩子，但他从来
没有站出来表过态，也从来没有
圈内人站出来嚼舌根。为什么
呢？娱乐圈就是一个修道场，有
的人靠脸蛋成名，有的人靠实力

成名，有的人智慧与美貌兼具，
有的人真的就是运气太好。除
了运气、实力和外形，还有一
个重要因素就是个性。

好比为什么有的人昙花
一现，拍了几部之后没有人再
找他拍戏，道理很简单，因为
他性格不好，譬如爱耍大牌，不
合群，爱抢戏等等，这方面的例
子就是演过尔康的周杰，他演
了尔康、包拯之后基本就没戏拍
了，因为该得罪的人都被他得罪
完了。以前我也觉得个性这个东
西是天生的，跟人体激素分泌有
关，现在我觉得，不是的，个性好
也是修炼出来的。

情商高不等于圆滑，不等于
世故，更不等于假惺惺，情商高
的意思是说这个人心里容得下
别人，他时时留后路给别人，而
不是永远以自我为中心。有的人
动辄发飙，动辄闹情绪，根源在
于太拿自己当回事儿，觉得全世
界都要围着他转。然后熟悉的
人，会觉得这样的人直率，觉得
这样的人没有坏心，不会暗地里
捅你一刀。但恕我直言，话虽如
此，率真、耿直不代表一个人可
以有时天晴有时雨。飘忽不定，
时阴时晴只能说明这个人定力
不够，仿佛整个世界都欠他的，
我想，跟这样的人交朋友也很麻
烦，虽然他不至于背后捅你一
刀，但没准哪天你哪句话不合他
意，他就会把你拉黑。

今天这个社会，表面上一派
和气，彬彬有礼，是文明社会的
风貌，但其实大众的情绪燃点远

比我们所想象的低。“宝宝闹小
情绪”了，这个说法本身是开玩
笑，但现实确实是，我们的小情
绪似乎越来越多，多到任何的不
舒服都会引发情绪上的反应，以
至于别人如果没有及时回复你
微信，或没有在你的朋友圈评论
下面回应你，你都会有小情绪，
而这样的小情绪往往是不外显
的，不像发飙这样立竿见影。这
就是最有意思的地方，我们表面
上的发飙越来越不常见，而埋藏
在内心的小情绪却像积灰尘一
样越积越多。这似乎是今天这个
社会情绪管理的一体两面。

有的人说，整个社会戾气
重，主要是结构层面的原因，但
任何所谓的结构层面原因也好，
体制层面原因也好，都要具体到
某个事件，某个情境，导火索是
燃还是不燃，还是得要看个人的
修为。 沈河西
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